

## Kommende Termine

16. Januar Networking-Event für Frauen\*

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 15. Januar 2021

- Beginn:** 18:15 Uhr
- Ende:** 19:50 Uhr
- Anwesende:** Thomas Behaghel (ab 18:26), Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm, Marielena Borges, Laura Caspers, Julia Dany, Antonia „Minnie“ Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Patrick Haase, Thomas Häbel, Branko Juran (ab 18:43), Laura Khaze, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Benjamin „Benni“ Nettessheim, Fabien „Bieni“ Nießen, Anna Pape, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Selenthin, Pascal Steinke (18:23-18:29), Jendrik Stelzner (ab 18:24), Lillian Witters, Magdalena „Magda“ von Wunsch, Konrad Zou
- Sitzungsleitung:** Laura Khaze
- Protokoll:** Janna Schmidt

### TOP 0: Hallo (18:15-18:17)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

### TOP 1: Protokolle (18:17-18:18)

Die Protokolle vom 08. und vom 15. Dezember werden abgeklopft. Es gab nur redaktionelle Anmerkungen. Die Protokolle, die Thomas nochmal rumgeschickt hat, das vom 28. Oktober und sowie die aus den letzten Wochen werden nächste Woche abgeklopft und auch nochmal auf Sciebo hochgeladen.

### TOP 2: Berichte (18:18-18:41)

**PA:** Marena berichtet von den Prüfungsausschusssitzungen von Freitag und Mittwoch und wird von Laura K. ergänzt.

**FG:** Bieni berichtet von der Fachgruppe. Für die nächste Fachgruppe sollten wir mehr Zeit für die Vorbesprechung einplanen.

**Overleaf:** Bieni berichtet, dass wir uns bis zur nächsten Fachgruppe darum kümmern müssten, dass wir das Thema Overleaf abschließen. Felix spricht sich mit Herrn Welter ab.

**Gremien:** Bieni berichtet, dass das PostDoc-Mentoring existiert. Vorsitzender ist Herr Hougardy, der eine Sitzung einberufen kann, wenn wir wollen. Ob der Programmier-AK existiert, ist unklar, Herr Rezny weiß von nichts. Bieni fragt mal Herrn Schweitzer. Bei der TRA 6 ist nie eine Mail von uns angekommen, deshalb gibt es keine studentische Vertretung.

**Berufungskommission:** Bieni berichtet, dass man für Berufungskommissionen kein abgeschlossenes Grundstudium braucht. Interview-Termine mit den Kandidaten zur Nachfolge für Müller stehen.

**Hausvorstand:** Bieni schreibt eine Mail an den Hausvorstand.

**Kassenprüfungsausschuss:** Paul berichtet, dass sich der Kassenprüfungsausschuss letztes Wochenende konstituiert hat. Paul hat dafür alles Geld aus dem FS-Büro nach Hause genommen. Wer in den nächsten Tagen eine Kaution zurückzahlen möchte oder so, muss Paul Bescheid sagen.

**Master Exams Meeting:** Marena berichtet vom Master Exams Meeting. Es kam extrem gut an (teilweise mehr als 50 Teilnehmende, bis zum Ende um die 30 Teilnehmende), insbesondere auch viele nicht fachschaftsnahe Studierende haben sich beteiligt. Das Masterreferat guckt, wie sich die Sachen, die sich auf dem Meeting gewünscht wurden, umsetzen lassen.

**Tutorierendenschulung:** Paul berichtet, dass der Tutorierendenschulungs-AK sich getroffen hat. Montag ist ein Gespräch mit Herrn Kaenders geplant.

**FK:** Benni berichtet von der FK. S. [FID 920]. Der Untersuchungsausschuss zu den FK-Finzen hat festgestellt, dass die Geldknappheit letztes Jahr vor allem an Misskommunikation lag.

**Reps:** Benni berichtet: Es gibt versehentlich zu viele Leute für LA – aber noch keine Leute für Ana oder GdM. In der Ana-Tutorenkonferenz wurden die Reps thematisiert.

**TOP 3: Veranstaltungen (18:41-18:44)**

Morgen von 15-18 Uhr findet das Networking-Event für Frauen\* statt. Das konkrete Thema morgen ist Networking und Career Paths. Es werden Sprecherinnen\* aus der Mathematik über ihre Erfahrungen sprechen. Anmeldungen sind noch möglich.

**TOP 4: Arbeitszeit Tutorien (18:44-19:02)**

Dieser Top wird nicht öffentlich protokolliert.

**TOP 5: KoMa (19:02-19:18)**

Benni berichtet: Wir müssen einen Termin für die KoMa beschließen. Zur Auswahl stehen der 12.-16.05. (Christi Himmelfahrt) und der 26.-30.05. (Pfingstferien). Pfingsten liegt später, sodass bei sinkenden Coronazahlen vermutlich mehr Teilnehmende möglich wären. Pfingsten sind außerdem mehr Betten frei und wir können mehr Einzelbetten buchen. Und es gibt zwei Wochen mehr Planungszeit. Letztes Jahr sind die Pfingstferien ausgefallen, da gab es aber auch einen verspäteten Semesterstart. Räumlich ist Pfingsten nur bezüglich Plena problematisch, weil die Physiker da womöglich wieder Klausuren schreiben. (Aber wahrscheinlich nicht nach 19 Uhr.)

Generell gibt es Pfingstferien nicht überall, weswegen manche KoMatiker ggf. mehr Uni ausfallen lassen müssen, aber Christi Himmelfahrt hätten wir am Freitag potentiell mit uns um Räume konkurrierende Präsenzveranstaltungen (letzteres ist wegen Corona vernachlässigbar). Die KoMa-Head-Orga favorisiert Pfingsten. Wir machen ein Meinungsbild:

Welchen Termin möchten wir für die KoMa?

| Himmelfahrt | Pfingsten | Enthaltung |
|-------------|-----------|------------|
| 6           | 10        | 9          |

**Der FSR möge beschließen, dass die KoMa im Sommersemester 2021 vom 26.-30.05.2021 in Bonn stattfinden soll.** Wird abgeklopft.

Felix berichtet von den Unterkünften. Wir haben von zwei Hostels Angebote und da erst einmal unverbindlich vorreserviert. Wir werden die KoMa nicht mit 80 Personen durchführen können, weil das eine Hostel zu teuer ist. 60-65 Personen sind daher jetzt als Maximum geplant, auch um Einzelzimmer übrig zu haben, falls jemand Symptome zeigt. Der Arbeitsschutz hat uns empfohlen, die Hygienekonzepte erst ein paar Wochen vor der KoMa einzureichen, weil die am aktuellen Stand gemessen werden und der im Mai hoffentlich besser aussehen wird. Es wird alles spontaner als normalerweise, weil die Maximalteilnehmerzahl usw. noch nicht feststehen. Vielen Dank an die Head-Orga.

#### **TOP 6: Fachschaftsbüro (19:18-19:44)**

Möchten wir ein kleineres weiteres Regal fürs FS-Büro haben, um den Kram unterm Waschbecken aufzubewahren? Und einen AWD-Schrank anschaffen, den man nicht sehr leicht aufbrechen kann? Wenn eh keiner im Büro ist, könnte man die Zeit nutzen, die Neuanschaffungen durchzuführen. Laurits gibt zu bedenken, dass man gucken muss, ob man das in den nächsten Wochen zu zweit bzw. überhaupt machen darf. Benni weiß nicht, ob ein neues Regal gegen die Unordnung hilft. Felix fragt, ob man nicht lieber den Keller ausmisten möchte. Den Schrank auszutauschen, wäre eine aufwendige und teure Maßnahme. Man könnte gucken, wie man den Schrank wieder sicher machen kann. Julia R., Minnie und Simon kümmern sich, weitere Interessenten können sich bei den beiden melden. Janna fragt, was mit den abgelaufenen Keksen ist, die Frist zum Abholen war gestern. Es gibt keine Gegenrede, dass Janna Kontakt mit der CoTaBo aufnimmt und fragt, ob die Kekse haben wollen.

#### **TOP 7: Sonstiges (19:44-19:50)**

**Tutor\*innen:** Felix berichtet, dass das IAM Tutor\*innen sucht. Es gibt keine Gegenrede, das nochmal über alle Kanäle zu verbreiten.

**Wahl:** Es stehen SP- und Gremienwahlen an. „Geht wählen!“, sagt Felix.

**FunkAna:** Branko berichtet, dass Frau Disertori heute wohl angekündigt hat, dass die FunkAna-Klausur voraussichtlich als mündliche Prüfung stattfinden wird. Die Termine dafür gehen von ungefähr eine Woche vor der ursprünglich angesetzten Klausur bis eine Woche nach der Klausur, was bedeutet, dass die ersten Prüfungen direkt im Anschluss an die VL-Zeit sind, was bezüglich der Lernzeit suboptimal ist. Die Dozierenden müssen dabei im Hinterkopf behalten, dass für später geprüfte Studierende kein starker Vorteil entsteht. Gerade ist aber noch insgesamt sehr unklar, was wie wo wann prüfungstechnisch passieren wird. Wir warten erstmal ab, was geplant wird, und tragen weiter, welche Bedenken wir haben. Marena und Laura K. kümmern sich.

**FS-Spieleabend:** Bieni erinnert an die Umfrage für den FS-Spieleabend. Füllt diese gerne aus.

**Austausch:** Magda berichtet, dass Ekin Ergen am Montagabend ein Event organisiert, wo Studierende mit Menschen aus ihrer alten Schule in der Türkei auf Deutsch über Mathe reden können. Wer Interesse daran hat, darf sich gerne melden und dazukommen.

**Finanzen:** Paul sagt, dass er demnächst auf Leute mit Referaten zugeht, um den HHP vorzubereiten.

**Rechnungen:** Laura K. berichtet, dass es ab diesem Jahr eine Regelung gibt, dass alle Rechnungen, die auf die Uni ausgestellt werden, als Rechnungsadresse die Anschrift des Uni-Hauptgebäudes haben müssen (Regina-Pacis-Weg). Davon betroffen sind unter anderem QVM-geförderte Käufe. Denkt daran, wenn ihr etwas bestellt. Lieferadresse kann natürlich weiter die Fachschaft sein. Falls ihr unsicher seid, fragt Paul.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.